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Сказочная драма по сценарию дет-
садовского утренника разыгра-
лась в Гордуме Лесного. Группа 
«депутатов-бармалеев» едва не 
лишила нашу ребятню новогодней 
елочки, веселых огоньков и ледя-
ных горок. Праздник спасло лишь 
заступничество Снегурочки и Деда 
Мороза, в роли которых выступи-
ли Галина Тачанова и Сергей Чере-
мухин. Вместе они сумели разру-
шить злые чары сварливых «вол-
шебников» Геннадия Моськова и 
Юрия Шупенько.

1 декабря Галина Тачанова, руково-
дитель Комитета ЖКХ, пришла в 

Думу, чтобы получить из городской каз-
ны 2 млн руб. на праздничное оформ-
ление Лесного к новогодним и рожде-
ственским торжествам. Вся эта сум-
ма уже до копеечки была высчитана, а 
план волшебного преображения улиц 
составлен и известен многим горожа-
нам (например читателям газеты «Ра-
дар»): 1460 тыс. руб. на ледовый горо-
док, 233 тыс. руб. на его освещение яр-
кими прожекторами, 99 тыс. руб. на ил-
люминацию и 133 тыс. руб. на светя-
щиеся «деревья-сакуры». Казалось бы, 
дело это доброе, тут бы всем депутатам 
крикнуть «раз, два, три – елочка, гори!» 
и радоваться восторженным улыбкам 
детишек, да не тут-то было.

- Опять пришли за деньгами! – ко-
щейски досадовал депутат Юрий Шу-
пенько. – Как будто в бюджете на эти 
цели денег мы не запланировали!

- В бюджете на Новый год вы нам за-
ложили всего 300 тыс. руб., – париро-
вала Галина Тачанова. – Хотите, мы на 
эти деньги поставим елку на площади и 
этим ограничимся?

- Да нет, конечно, уж давайте мы вам 
еще 1,5 млн добавим, устроим тогда и 
лазерное шоу! – невесело, бармалей-
ски шутил депутат Геннадий Моськов. – 
Ремонт дорог вы завершить не успели, 
а сэкономленные на этом деньги реши-
ли потратить на праздники?! Что скаже-
те, Галина Ивановна?

Надо признаться, что озабочен-
ность депутата Геннадия Мосько-

ва тем, что 950 тыс. руб. так и не успели 
превратиться в асфальт и бордюрный 
камень на городских улицах и дворах, 
разделяли многие его коллеги. Действи-
тельно, 2% денег, запланированных на 
ремонты улиц и проездов, КЖКХ осво-
ить не успел – их слишком поздно вы-
делили. Однако почему расплачивать-
ся за это должны именно городские ре-
бятишки, которых предлагалось лишить 
праздника, – было не ясно. 

- Я скажу, Геннадий Леонидович, что вы 
в корне неправильно ставите вопрос! – 
не растерялась Галина Тачанова, кото-
рая, как и подобает Снегурочке, проя-
вила смекалку и сообразительность. – 

Не вижу прямой свя-
зи между этими дву-
мя темами, тем более 
что решение и смета 
по новогодним празд-
никам была утверж-
дена администрацией 
еще в октябре.

В ответ на это 
Юрий Шупенько 

посетовал, дескать, 
опять «все без нас 
решили». Ему вторил 
и Геннадий Моськов, 
который заявил, что 
хотел бы прежде по-
смотреть на этот ле-
довый городок, при-
цениться, «изучить 
вопрос». Депутат Ека-
терина Дерябина по-
спешила напомнить 
коллегам, что комис-
сия по «новогоднему вопросу» рассыла-
ла письма с приглашением принять уча-
стие в ее работе всем крупным предпри-
ятиям города. «Электрохимприбор» и 
СП ОАО «СУС» также были извещены:

- Между прочим, Сергей Щекалев был 
от комбината, а из депутатов были я, 
Сергей Черемухин и Александр Городи-
лов. Вы ведь были там, Александр Алек-
сандрович?

- Да-да, и я там был… – осторожно 
уточнил Александр Городилов.

Для разъяснений обратились к 
председателю бюджетной комис-

сии депутату Людмиле Есаулковой. Она 
заметила, что комиссия, заседавшая на-
кануне, рассматривала этот вопрос, но 
поскольку происходило это уже в вечер-
нее «нерабочее время», комментариев 
получить от ЖКХ не было возможности. 
После этого начали раздаваться предло-
жения «дополнительно проработать этот 
вопрос», «вернуться к его обсуждению 
позднее», то есть 15 декабря или даже 
22-го… Но тут в бой депутатской дис-
куссии вступила «артиллерия здравого 
смысла» – «гренадер меткого словца» 
депутат Сергей Черемухин.

- Дорогие коллеги, Дед Мороз и Новый 
год придут в город 31 декабря, и к этому 
времени все должно быть готово. Затя-
гивать уже нельзя. Я принимал участие 
в работе комиссии, поверьте мне на сло-
во, что никаких «излишеств» не запла-
нировано. Конечно же, администрация 
допустила промах в части взаимодей-
ствия и информирования депутатов. Это 
плохо, но в этом не было злого умыс-
ла. Если вам кажутся излишними расхо-
ды на иллюминацию и подсветку, то это 
не так: на соседних с площадью домах 
установят сильные прожекторы, которые 
сделают площадь действительно яркой 
и светлой, праздничной. Чтобы там ни-
кто и сам лицо не разбил, да и ему не 
разбили в праздничных сумерках. Кроме 

того, ледовый городок еще необходимо 
и изнутри подсветить. Ну правда же, бу-
дет очень красиво и уже пора спешить 
начинать все это делать, это же все для 
детей, – искренне и горячо сказал депу-
тат, и его действительно услышали… 

После этого мудрого, почти дедмо-
розовского заклинания ход дис-

куссии перетек в позитивное русло. По-
следовавшее голосование также обна-
ружило добрые намерения 14 народ-
ных избранников (включая мэра), оста-
вивших в меньшинстве своих коллег, на-
стаивавших на «дополнительной про-
работке вопроса». В итоге часовые де-
баты по новогоднему вопросу разреши-
лись положительно: новогодним елоч-
кам и ледяным горочкам в городе быть, 
как и яркой праздничной иллюминации. 
Увидим мы также и новинку – светящи-
еся «деревья-сакуры» – и традицион-
ный салют. Не увидим только «комби-
натовской» елки и «комбинатовского» 
снежного городка в Лесном – вероят-
но, какой-то злой волшебник не позво-
лил этому свершиться. (А может, там го-
товят какой-то сюрприз? Например ла-
зерное шоу?)

P.S. Напоминаем читателям, что 
Бармалей из стихотворения Корнея 
Чуковского «Бармалей» в принципе не 
является отрицательным героем, по-
скольку в конце художественного про-
изведения он исправляется, стано-
вится добрым персонажем и переста-
ет мучить детей и животных. Что же 
касается Кащея Бессмертного, то его 
излишняя бережливость, доходящая 
порой до скупости, объясняется высо-
ким государственным постом, кото-
рый он занимает. Кащей является ца-
рем своего небольшого государства 
и на нем лежит ответственность за 
его процветание.  

МОЙДОДЫР. 

«Mикс-арт» – это международный 
фестиваль-конкурс, что проходил на про-
шлой неделе в Екатеринбурге. В нем при-
нимают участие творческие коллективы, 
возраст участников которых от 5 до 55 
лет! Председателем жюри конкурса явля-
ется Андрей Билль – заслуженный ар-
тист России, арт-директор Московского 
института современного искусства.

В этом году в конкурсе такого уровня 
впервые (не только в международном, 
а впервые вообще) приняла участие са-
мая младшая группа ансамбля «Вата-
линочка» Детской музыкальной школы, 
руководитель Лариса Бровкина, кон-
цертмейстер Виктор Бровкин. 

Наши малыши (а ребятишкам всего 
по 7 лет!) 3 декабря выступали в сте-
нах музыкального училища имени Чай-
ковского на сцене зала Маклецкого. Ре-
бятишки покорили жюри, и как резуль-

тат – первое место в номинации «народ-
ный вокал»! А уже через день, 5 дека-
бря, младшие «Ваталиночки» участво-
вали в гала-концерте, который прохо-
дил во Дворце культуры железнодорож-
ников. 

Под этим девизом 12 декабря в 
14.00 в центре культуры «Современ-
ник» пройдет городской открытый 
праздник народного творчества. Не 
пропустите! Во-первых, потому что, 
конечно, какой же русский не лю-
бит народную песню, что поется ду-
шой? Да и не только русский. В про-
шлом году в традиционном праздни-
ке впервые принимали участие чле-
ны татаро-башкирского общества 

«Якташлар»: гармонь – инструмент меж-
дународный! 

Во-вторых, в нынешнем празднике 
примут участие не только наши коллек-
тивы и исполнители, будут и гости. Вот 
уже во второй раз приедут к нам арти-
сты из Ивделя, в прошлом году их ан-
самбль «Радуга» пел не только по про-
грамме, но и на бис. Вновь примет уча-
стие ансамбль из Нижней Туры «Иван-
да-Марья». Будут и новички: самодея-
тельные коллективы из поселка Баран-
чинского: хор и трио народных инстру-
ментов. 

А еще в этом году организаторы про-
ведут лотерею, в которой лотерейными 
билетиками станут ваши входные биле-
ты. Пора поспешить их купить, тем бо-
лее что цена билета – 70, а для пенсио-
неров и детей – всего 50 рублей. А вдруг 
именно ваш станет счастливым? Тогда 

уйдете не только с отличным настроени-
ем, но и с подарком!

«С приездом, служивый!» – так будет 
называться ток-шоу, которое впервые 
пройдет в Лесном, в ДТМ «Юность», 10 
декабря. В нашем городе принято про-
водить дни призывников, напутство-
вать новобранцев на успешную служ-
бу. А что потом? Как адаптируются они 
в мирной жизни, отслужив в армии? По-
иску ответов на эти вопросы и будет по-
священа встреча. В ней примут участие 
представители тех служб, которые при-
званы и могут помочь эту адаптацию 
пройти: специалисты по работе с моло-
дежью, представители силовых струк-
тур, которые хотели бы видеть служи-
вых в своих рядах, работники кадро-
вых служб, ведь в нашем городе одна 
из главных проблем молодого челове-
ка, вернувшегося со службы, – трудо-
устройство. 

Начало ток-шоу «С приездом, служи-
вый!» в 17 часов, приглашаются все же-
лающие.

А 11 декабря также в ДТМ «Юность» 
и также впервые в городе состоится 
конкурсная программа «ДМБ-2010». 
Начало в 15.00. 

Конкурсанты – ребята, отслужившие 
в Российской армии, выступят в конкур-
сах «Презентация», «ДМБ-альбом», а 
также прямо на сцене приготовят ДМБ-
кашу. Украсят праздник выступления 
творческих коллективов «Юности», и, 
как знать, может, в ближайшем буду-
щем бывшие служивые пополнят их 
ряды (это тоже одна из целей организа-
торов программы)… 

Татьяна САИТОВА, редактор 
отдела культуры г. Лесного. 

Какой русский 
не любит 
народную 
песню?

С приездом, 
служивый!

«Деревья-сакуры». Разве не сказка?

«Ваталиночки» и А. Билль.


